

2025年 カープ便り 10月号

9月の後半になると、朝晩が少しずつ涼しくなり、秋の気配を感じる季節になりましたね。カープクラブは9月の中旬から10月半ばまで、バザーなどのイベントが続いている。

寒暖差が大きく体調を崩しやすい時期ですので、規則正しい生活を心がけ、体調の変化にご注意ください。



〈今月の予定〉		
1日（水）	プログラム作成	
6日（月）PM	レクリエーション	
14日（火）AM	ベッドメイク8床	
	PM 職員会議（作業なし）	
25日（土）	なかくボランティアまつり	
31日（金）	町内清掃	



2025 (R7) 8月の収支報告について	収 入	支 出
自主製品（生協分）	18,215	
自主製品（今月分）	9,340	
悠悠タウン江波	113,520	
三光サービス(自販機)	11,290	
三光サービス(印刷)	176,100	
明光堂	10,831	
日興商事	6,000	
ヤマサキ	18,480	
江波山気象館	2,187	
ブックオフ	895	
トミヒロ	2,960	
悠悠タウン納涼祭	910	
材料費		0
メンバー工賃		126,250
計	352,513	126,250

8月29日（金） ふれ愛プラザでの販売作業

今月もシャレオ内のがれ愛プラザに、販売業務に行ってきました。



[メンバーさんの感想]

- ・たくさんのクッキーを買ってきました。期限切れのチェックをしたり、お菓子のバーコードを貼ったりしました。

9月14日（日） わくわくいこうデー たこ焼き屋さんの出店

数年ぶりに開催された、「わくわくいこうデーin えは」に出店させていただきました。たこ焼きのたこをワインナーに変更し、「ワインナー焼き」を販売しました。



[メンバーさんの感想]

- ・天気もよくなってにぎやかでした。
- ・私はカープクラブに来て初めてだったけど、天気よく楽しかったです。
- ・たこ焼ができた良かったです。売れるように頑張りました。むすびを買って食べました。
- ・緊張しましたが思っていたより上手くできたと思います。汗だくになりました。
- ・みんな汗だくで上手くできたとおもいます。また、来年もあれば参加できればと思います。



9月18日（木） 鯉城会ソフトバレー交流会

今年も鯉城会さんに呼んでいただき、他の作業所さんと一緒に、ソフトバレーをしました。身体も動かし、他の作業所のメンバーさんとも交流をして、楽しみました。

[メンバーさんの感想]

- ・コートの前の線からサーブを打ちました。3回も入ってうれしかったです。
- ・あおぎりさんとの混合チームで対戦しました。サーブも入り、レシーブも少し打ててよかったです。
- ・中にはうまくいったプレーもありましたが、お見合いをしたり、サーブがネットに引っ掛けたりと、ミスプレーも出ました。サーブは天井サーブで入ったり練習の時は、うまくいきました。
- ・本番ではハッスルファインプレーをする人も居ましたので、すごいと思いました。自分の居るチームは勝利が多かったです。
- ・サーブは入るように気を付けました。レシーブもしっかりするようにしました。試合が出来て良かったです。

編集後記

今回のカープだよりは、代打で職員が作成しました。